



JE SUIS L'ÂME DE CHANTENAY ET JE M'EN VAIS CONTER MON HISTOIRE ET CELLE DE SES HABITANTS.

AVANT D'ÊTRE RATTACHÉE À NANTES EN 1908 ET D'EN DEVENIR UN QUARTIER LIGÉRIEN, J'AI VÉCU MA PROPRE HISTOIRE. JE TIRE MON APPELLATION D'UN RICHE PROPRIÉTAIRE TERRIEN DE L'ÉPOQUE ANTIQUE...



... CANTENOS, ON M'APPREND QUE LE MARCHAND CLAUDIUS SENEX VIENT D'ARRIVER AU PORT AVEC UNE CARGAISON DE VIN. IL REPART DANS DEUX JOURS !



NOUS IRONS APRÈS LE REPAS. IL NE S'AGIRAIT PAS DE MANQUER DE SON EXCELLENT BREUVAGE JUSQU'À LA PROCHAINE SAISON, PAR BACCHUS !



À PARTIR DU MOYEN ÂGE, JE DEVIENS UNE PAROISSE ET DES MOINES BÂTISSENT UNE ABBAYE BÉNÉDICTINE. MAIS C'EST SURTOUT À PARTIR DU XVIII<sup>E</sup> SIÈCLE QUE MON HISTOIRE SE SINGULARISE...

VENEZ VOUS REPOSER DANS LA MAISON DE DIEU, NOTRE SEIGNEUR.



JE VOUS REMERCIE POUR VOTRE INFINIE BONTÉ, MON PÈRE.



ENTREZ, ENTREZ, MES OUAILLÉS ! JE VOUS AI FAIT PRÉPARER DE LA SOUPE...

LA TERRE EST GÉNÉREUSE ICI. ELLE NOUS PERMET DE CULTIVER DE MULTIPLES LÉGUMES.



CES ENFANTS, CES FEMMES, CES HOMMES, CE SONT DES ACADIENS ARRIVÉS DU NOUVEAU MONDE.